



# 梶中学校だより

令和4年 5月25日  
 住所：梶町4-28-5  
 電話：06-6902-0813

## 梶中学校の卒業生が教育実習生として学んでいます！

5月23日（月）から6月10日（金）までの3週間、3人の先輩たちが、教師になるために学びにきています。今年度は、全校集会が出来ていますので、23日（月）の生徒朝礼で紹介をして、実習生活が始まりました。担当としては、「町田 聖弥先生：1年2組の学級指導と英語科の指導」「原 歩未先生：2年3組の学級指導と保健体育科の指導」「本田 優莉奈先生：3年2組の学級指導と音楽科の指導」です。これから色々な場面で、生活を共にします。この3週間の間は、梶中学校の一員です。教科や学級の指導だけでなく、中間テスト後は、部活動の指導も行います。休み時間においても遠慮せずに話をしてほしいと思います。また、昼休みに一緒に遊ぶこともあるかもしれません。そして、実習生の先生から話かけてくれることもあります。

授業中だけでなく様々な場面で、生徒たちと会話をする事で、実習生も教師として成長していくことが出来ます。みんなとも年齢が近いですので、話やすいかもしれません。学習も含めて色々な事を教えてもらってください。共に成長してくれることに期待をしています。

名前 原 歩未 (はらあゆみ)  
 担当教科 保健体育  
 部活 中学校へ現在ソフトボール  
 趣味 体を動かすこと / 音楽と読書  
 一言 3週間楽しく濃い時間にしていきます。たくさん話してください！

本田 優莉奈 (ほんだ ゆりな)  
 担当教科：音楽  
 趣味：好きな曲をかける  
 読書  
 好きなアーティスト：BE:FIRST  
 3週間の間、たくさんの人と仲良くしたいです！  
 よろしくお願ひします😊

町田 聖弥 (まちだ せいや)  
 趣味：サッカー・スノーボード  
 読書・温泉  
 得意なこと：サッカー  
 心に残る3週間にしよう  
 担当教科 英語  
 担当クラス 1-2

## 校外学習へ向けて（1年生）

5月31日（火）に中学校へ入学して初めての校外学習として万博記念公園に行きます。新型コロナウイルス感染症の影響により、3年振りの実施となります（現2年生と3年生は実施できていません）。班によるオリエンテーリングや学級での大縄跳びを行う予定です。その中で、異なる小学校から入学してきた第55期生の団結を深めてほしいと思います。校外であるからこそ見えてくるクラスメイトの姿があるかもしれません。しっかりとルールを守りながら、楽しく活動してほしいと思います。下の写真は、階段踊り場に掲示してある「しおり表紙コンクール」の候補作品です。この学校だよりを発行する時には、既に結果が出ているかもしれませんが、どの作品が選ばれたのかを楽しみにしています（印刷が見にくいかもしれませんが、その際は、学校HPでご確認ください）。

